

VIDA INSULAR

Hoy llega una expedición de estudiantes universitarios de La Laguna

Esta tarde visitarán la zona industrial pesquera de la ciudad

En las primeras horas de la mañana de hoy habrá llegado a nuestra ciudad, por vía marítima, una expedición de 25 estudiantes de la Universidad de San Fernando, de La Laguna, pertenecientes al tercer curso de las Facultades de Derecho y Filosofía y Letras.

Durante su estancia en Lanzarote la embajada estudiantil tenerfeña será objeto de diversos agasajos ofrecidos por el Cabildo Insular, Ayuntamiento de Arrecife y sociedades de Cultura y Recreio, de esta capital, con arreglo al siguiente programa: MARTES (tarde) visita a la zona industrial pesquera, puerto de Naos y Charco de San Ginés; a las 10 de la noche fiesta social en el Círculo Mercantil. MIÉRCOLES: a las 9 de la ma-

ñana, excursión de todo el día por el norte de la isla, con almuerzo en el Jameo del Agua.

A las 7 y media de la tarde conferencia del decano de la Facultad de Derecho, en el Cine «Atlántida». Al finalizar su disertación, el doctor Citra- (Pasa a cuarta página)

FESTIVIDAD DEL 1.º DE ABRIL

Anteayer domingo, con motivo del XVII aniversario del día de la Victoria, se celebró en el patio central de los Cuarteles de Infantería una misa de campaña por los caídos del Arma que fué oficiada por el capellán militar Rvdo don Antonio Fernandez Berrozpe.

Asistieron a la ceremonia las primeras autoridades militares, civiles y del Movimiento, así como otras diversas representaciones.

Entró de arribada forzosa el vapor «Río Francolí»

Carlos, defensa del Coruña, figuraba entre los pasajeros que conducía

En el transcurso de la pasada semana han entrado en nuestro puerto varios buques, de arribada forzosa. Sobre las 6 de la tarde del jueves llegó el vapor de la Compañía Transmediterránea «Río Francolí» que procedía de Cádiz, vía Sidi Ifni, conduciendo una expedición de reclutas del reemplazo de 1955 destinados a las plazas españolas del Africa Occidental. Entre los expedicionarios figuraba el defensa lateral del Coruña, Carlos. A las 5 de la tarde del sábado, después de cesar el temporal en Sidi Ifni, el «Río Francolí» continuó viaje hacia aquel puerto. Aquí se aprovisionó de gran cantidad de víveres.

También entró, procedente de Huelva, la motonave «Odiel» para dejar en Arrecife un marinero accidentado, y el vapor «Arenal», de Málaga, para reparar averías que sufrió en sus motores.

Ha sido puesto a fiote el motovelero «Bella Lucía» que el pasado 7 de febrero embarrancó frente al muelle de la Pescadería como consecuencia de un fuerte temporal de mar

Un catedrático de la Universidad de Zurich y general del Ejército suizo en Arrecife

Tuvo palabras de elogio para nuestra isla

Por vía aérea ha regresado a Las Palmas el doctor Arndt Steiger, catedrático de la Universidad de Zurich y general del Ejército suizo. El doctor Steiger, que habla a la perfección varios idiomas, entre ellos el castellano, árabe y ruso, es gran conocedor y amigo de las cosas de España, habiendo visitado nuestra patria en diferentes ocasiones. Por su eficaz y completa labor hispanista ha sido nombrado miembro de honor del Consejo Superior de Investigaciones Científicas. También está en posesión de la Gran Cruz de

Alfonso X el Sabio.

Durante su estancia en Canarias M Arndt Steiger ha pronunciado cuatro conferencias sobre temas filológicos en diversas ciudades del archipiélago.

Antes de su regreso a la capital de la Provincia declaró que había encontrado en Lanzarote una isla de extraordinario interés turístico por sus extrañas bellezas naturales.

El doctor Steiger efectuó aquí algunas excursiones por el interior, invitado por el Cabildo Insular y Comandancia Militar de Lanzarote.

Visita de una pintora y una periodista de Las Palmas

Hemos tenido el gusto de saludar en nuestra Redacción a las señoritas Iberia Carqué y Natalia Sosa Ayala. Iberia Carqué es una joven pintora canaria que ya cuenta con señalados triunfos en su breve carrera artística, especialmente en la exposición que últimamente celebró en el «Círculo Mercantil» de Huelva. También Iberia ha publicado algunos artículos en nuestro periódico.

Natalia Sosa Ayala, hija del novelista de Las Palmas Juan Sosa, es una joven de extraordinaria sensibilidad periodística, asidua colaboradora de ANTENA, y colaboradora asimismo de algunos diarios, semanarios y revistas de Gran Canaria.

Al agradecerles la atención de su visita les deseamos una agradable estancia en la isla.

El actor norteamericano Francis Lederer probable protagonista de la película «Dios hizo la tierra»

Que proyecta filmar en LANZAROTE Carlos Serrano de Osma

En octubre de 1954 estuvo en Lanzarote el productor nacional Carlos Serrano de Osma. Durante su estancia aquí nos hizo saber su propósito de realizar una película de largo metraje para ser filmada totalmente en Lanzarote aprovechando sus magníficos escenarios naturales. Por noticias posteriormente recibidas supimos que el guión de dicho film, titulado «Dios hizo la tierra», había sido ya realizado en Madrid. Días pasados y en el último número de la revista cinematográfica «Primer Plano» hemos leído el si-

guiente escrito firmado por Sofía Morales:

«Francis Lederer marchó rumbo a París, donde rodará una película; pero Francis seguramente volverá no sólo a seguir su itinerario por España, sino a formalizar una próxima película con Carlos Serrano de Osma, cuyo guión «Dios hizo la tierra» ha entusiasmado al veterano actor de Hollywood. La película se rodará en la isla de Lanzarote, que es donde transcurre la acción. Francis Lederer hará el papel de un sabio atómico que va a estudiar a la isla».

FUME

“CUMBRE”

Hasta aquí la información de «Primer Plano». Francis Lederer, que alterna sus actividades cinematográficas con su profesión de arquitecto, ha venido a España en viaje turístico para visitar diversas regiones de nuestra patria, principalmente los Museos, pues es además muy aficionado a la Pintura.

Se vende

casa junto al estadio, con llave en mano. Para informes en la Recaudación de Hacienda.

LANZAROTE en Radio Nacional de España

El mundo exuberante de César Manrique

(Comentario de Antonio Manuel Campoy, crítico de Arte de Radio Nacional de España)

"Si yo fuera un vehemente haría aquí el canto más que apasionado de la pintura de César Manrique. Pero la vehemencia es ilegítima por ser una pasión desvirtuada, frenética. Pero el elogio es la versión más cabal de la admiración. No regateemos, pues, el elogio a la obra entusiasta de este joven maestro de la pintura, nacido allá en las Islas de Oro, también conocidas por las Islas Canarias. César Manrique, efectivamente, es uno de los pintores más jóvenes que hoy viven y trabajan entre nosotros: joven por sus años, y joven, sobre todo, por esa fresquísima fontana de vida que es su alma de pintor. Hay entre nosotros muchos jóvenes que únicamente lo son ante el calendario, jóvenes cuyo espíritu está tan marchito como viejos son sus arranques estilísticos. El es-

pectáculo de un joven bebiendo inspiraciones añejas es tal vez el más triste espectáculo. César Manrique, creador de mundos exuberantes, tiene las pupilas y la paleta mozas, y cuanto por ellas pasa, se traduce y, por tanto, se recrea, viene a nosotros a manera de juvenil mensaje, lozano como el parto pristino de la aurora. Si no fuera porque sus dedos están disciplinados y ordenados sus impulsos, César Manrique sería un pintor dionisiaco, capaz de hacer bailar orgiásticamente líneas y colores en una danza pánida de ritmos calientes... Pero César Manrique pone freno a sus ímpetus y su mundo exuberante aparece equilibrado, derramándose como un mar alzado por la mano de un gigante, eso sí, pero sabiamente gobernado después, como Salinas gobernaba la música.."

Entrevista sobre el problema pesquero de Canarias a don Eugenio Rijo Rocha

(Trabajo radiado por dicha emisora el pasado 14 de marzo)

"Pese al sobrenombre de Islas Afortunadas, las Canarias tienen acuciantes problemas y uno de ellos es el pesquero, con su secuela económica y por ello social. De todos es conocido que la economía de las provincias Canarias se basa en dos fundamentales productos de exportación internacional: la agricultura, con sus plátanos y tomates, y la industria pesquera; ambas, por falta de mercados adecuados y por una producción que llega, como en estos momentos, a ser crítica y plantea este problema. La gran riqueza íctica del banco Canario Africano ha dado origen a dos industrias derivadas del pescado: la conservera, que elabora las especies que por su calidad son demandadas en los distintos mercados, y la salazonería.

El problema pesquero planteado actualmente en las Canarias obedece a la falta de mercados para la venta de la corvina seca. Existen excedentes, almacenados en las fábricas del archipiélago, sin posible venta. De la gravedad del momento y de su posible solución, nos va a hablar don Eugenio Rijo Rocha, Asesor Gerente de la Asociación Gremial de Armadores de Buques de Pesca de Arrecife de Lanzarote.

—¿Cuál es el alcance del problema pesquero planteado a los armadores de buques de pesca canarios?

—Es de suma gravedad. No se refiere exclusivamente a los excedentes almacenados y sin posible venta, sino que impide la salida de la flota corvineña a la zafra que comenzó el pasado mes de fe-

brero, en aguas de la Bahía del Ga'lgo, por no tener compradores a precios remuneradores. Este problema se agudiza principalmente en Lanzarote, que es excepcionalmente marinera, y además base principal de la flota de bajura que se dedica a la pesca de esta especie.

—¿Cuál es el ciclo industrial de esta captura de la corvina?

—La industria es elemental, sin tecnicismo alguno, pero como tal, precisa de una serie de preparaciones manuales para su elaboración, la cual obliga a la utilización de cuantioso personal obrero.

—¿Entonces el problema planteado tiene, aparte de lo económico, un aspecto altamente social, no es así señor Rijo Rocha?

—Indudablemente. Al calificar la industria de elemental, no he querido con ello desprestigiarla. Pero si poner de relieve la importancia de la mano de obra. En ella, trabajan en su mayor parte las mujeres e hijos de los propios pescadores, por lo cual el jornal que así obtienen constituye un complemento fundamental de las economías domésticas. Por ello toda solución que se intenta sobre el problema corvineño debe plantearse teniendo muy en cuenta estos factores: pescador, mujer e hijos que trabajan en las factorías salazonerías y en las industrias complementarias. Estos factores son, sin género de duda, los que debido a la situación angustiosa planteada, motivan un problema social.

—Quiere usted decirnos ahora, ¿cómo vive el pescador corvineño en su as-

(Pasa a quinta página)

EL GRUPO SINDICAL DE TRANSPORTES DE MERCANCÍAS

OFRECE a los señores comerciantes, industriales, armadores, agricultores y, en general, a cuantas personas necesiten utilizar servicios de transportes, que sólo tienen que llamar al teléfono 1-7-6 de las oficinas de este GRUPO que les proporcionará de su Parada Oficial, calle Dr. Gómez Ulla (Llano bajo el molino), y a partir del pasado 1.º de Abril, cuantos camiones deseen con toda rapidez, seguridad y garantías propias de esta Entidad.

Pasta para sopa, marcas:
«ITALICA»-«LA ESTRELLA»

Excelente calidad y presentación

CARNET SOCIAL

VIAJEROS. — En unión de su esposa e hija regresó a Santa Cruz de Tenerife el notario don Lorenzo Martínez Fusset.

— Con el mismo destino hicieron viaje los ingenieros de Minas don Guillermo Gortázar y don Juan Fernández de Celaya.

— Marcharon a Las Palmas los doctores don Carlos Gyorko y don Jesús López Socas.

— Hizo viaje a Barcelona el comerciante de esta plaza don Pedro Ferrer Oliva.

— Marchó a Córdoba D. Juan Zafra.

— Regresaron a Paris M. y Mme. Renard.

— Han hecho viaje a Las Palmas las señoras Marisol Molina Aldana y Marisol Schwartz Cabrera.

— De la misma procedencia llegará hoy doña Josefa Macías de Martínez e hijo.

— Marchó a Las Palmas el abogado don Francisco Jiménez Santana.

BODAS. — Ayer lunes se celebró en la iglesia parroquial de San Gines el enlace matrimonial de la señorita Isaura Cabrera Jorge, con el abogado de Córdoba don Alfonso Zafra López.

Apadrinaron a los contrayentes don Sadonio Zafra García, padre del novio, y doña Isabel Jorge Cabrera, madre de la novia.

Después de la ceremonia los invitados fueron obsequiados con un «lunch» en el domicilio de la novia.

La nueva pareja ha marchado a diversas capitales de la Península en viaje de novios, para seguir posteriormente viaje a la capital cordobesa en donde fijará su residencia.

PROXIMA BODA. — Próximamente contraerá matrimonio en esta ciudad con la señorita Luz Marina Martín Reguera, el farmacéutico don Ginés Arenicibia Robayna.

NATALICIOS. — En la clínica del Dr. Díaz Botas ha dado a luz un varón, primero de sus hijos, doña María Hernández, esposa

del piloto de la Marina Mercante, don Ruperto Díaz González.

— También ha dado a luz un niño, en Las Palmas, primogénito de sus hijos, doña Magdalena Rijo Medina, esposa del Dr. don Bartolomé Juan Alzola.

DEFUNCIONES. — En el pueblo de Yaiza ha fallecido a los 88 años de edad, confortada con los Auxilios Espirituales, la virtuosa señora doña Esperanza Parrilla Betancort, Maestra Nacional jubilada.

Deja doña Esperanza en el pueblo en que ejerció su humilde y fecundo magisterio, el sensible vacío de su ausencia. Y en cuantas personas la trataron, el recuerdo edificante de su bondad y ejemplaridad cristianas. Su afable discreción y su humildad generosa marcaron, en el amplio sector de sus amistades y conocidos, un sentimiento profundo de afecto, penosamente removido por el dolor que deja su muerte.

Descanse en paz la virtuosa señora y reciban sus familiares, y en especial su hermana doña Amalia y sus sobrinas, señoritas Isabel y Magdalena, el testimonio sincero de nuestra condolencia.

GALLOS

5-2, Nuevo triunfo del palmero Israel Vargas

El Sur lleva cinco peleas en la ventaja general

En el cuarto domingo de peleas casadas entre las ganadas Norte y Sur de esta población ha correspondido el triunfo a los sureños que ganaron la primera, segunda, tercera, sexta y séptima riñas.

Sobresalió la quinta pelea en la que un «bragado» de don Gonzalo Cabrera venció a un giro de don Alfredo Matallana, castigo de don Andrés Fajardo, después de demostrar su excelente calidad y magníficas condiciones

FUTBOL

El equipo de Arrecife se proclama subcampeón del torneo provincial escolar

En su tercer encuentro venció a los subcampeones de Las Palmas

El equipo infantil de Arrecife se ha proclamado subcampeón del torneo provincial escolar celebrado en Las Palmas al vencer, en su tercer encuentro, por 3-2, al equipo de la Escuela Graduada, Aneja al Magisterio, subcampeón de aquella ciudad.

El partido comenzó con dominio alterno, aunque poco a poco van imponiéndose los lanzaroteños que dominan más el balón y se desmarcan con mayor facilidad. A los 14 minutos de esta primera parte se saca un córner contra la puerta canaria obteniendo Esteban, en bello remate de cabeza, el primer tanto arrecifeño. Momentos después empatan los de la Graduada en una «melée» que se formó ante el marco de Juan Luis, quien en esta primera fase del partido efectuó tres magníficas paradas.

Después del descanso los arrecifeñosordan excelentes jugadas dominando insistentemente. A los 5 minutos, Ginés, en córner directo, logra el segundo gol para Lanzarote. A los 18 minutos se logra el tercero y último gol en espléndido remate de Esteban, que tiró desde fuera del área. Después de transcurrido el tiempo reglamentario los «graduados» obtuvieron su segundo tanto por obra de su delantero.

El segundo encuentro, ganado por el campeón de Las Palmas, terminó con empate a ce-

ro, en la primera parte, destacando la actuación del meta lanzaroteño Marcelino de Paiz que tuvo varias magníficas intervenciones.

Los goles canarios fueron obra de su buen ariete en dos esporádicas arrancadas. Pese a perder este encuentro los escolares de Lanzarote tuvieron una estupenda actuación dominando durante casi todo el partido.

El sábado, en encuentro amistoso, Arrecife volvió a vencer a la Escuela Graduada (Aneja) por 2-1.

Hoy llega una...

(Viene de segunda página)
 no será obsequiado con una cena, ofrecida por las primeras autoridades, en el restaurante «Janubio». **JUEVES**, noche fiesta social en el Casino de Arrecife. **VIERNES**: A las 9 de la mañana, excursión de todo el día al sur de la isla (Montañas del Fuego) con almuerzo en el Golfo. A las 10 de la noche salida para Santa Cruz de Tenerife.

Conferencia del Dr. Gitrama en el cine «Atlántida»

Hoy llegará a esta capital el Decano de la Facultad de Derecho de la Universidad de La Laguna, don Manuel Gitrama González, quien mañana, miércoles, a las 8 de la noche, pronunciará una conferencia en el cine «Atlántida». El señor Gitrama González, que es doctor en Derecho en las Universidades de Madrid y Colonia y colaborador asiduo de diversas revistas jurídicas nacionales y extranjeras, sólo tiene 33 años. Ha publicado varias obras entre las que destaca la titulada «La Administración de Herencia en el Derecho Español», considerada como la más completa de su tipo sobre esta rama.

La presentación de la conferencia será a las 7 de la noche en el despacho de Derecho de la Universidad de La Laguna y Juez Comarcal de Arrecife, don José Antonio de Lorenzo Cáceres y Corón.

CIRCULO MERCANTIL

Se hace saber a los señores socios que a las 10 de la noche de hoy se celebrará en estos salones una fiesta social en honor de los estudiantes universitarios de La Laguna.

LA DIRECTIVA

Aviones y...

tratado por Andrés Hernández Navarro en la «Hoja del Lunes», y otro, a nuestro periódico, que esperaba una comunicación telefónica urgente desde Las Palmas, el domingo 25 y no pudo efectuarla en toda la tarde porque Las Palmas «no salía».

Y nosotros nos preguntamos ¿no podría hacerse un amplio y detenido estudio de las causas que vienen motivando estas frecuentes irregularidades en servicios de tal importancia y trascendencia para nuestra isla?

Muchas veces, no cabe duda, estos hechos obedecerán a causas de fuerza mayor que no es posible evitar pese a la buena voluntad puestas por la Compañía Aérea y la Telefónica Nacional. Pero otras veces, tampoco cabe duda, quizás el origen de este mal estriba en la falta de una más rigurosa exigencia a las compañías concesionarias por parte de nuestras autoridades. Porque si las líneas telefónicas, pongamos por caso, se averían en Las Palmas una y otra vez, con los consiguientes trastornos y prejuicios producidos a nuestro comercio, y nadie formula las correspondientes reclamaciones, es natural que esa Compañía no se esmere ni se interese en solucionar un problema que nosotros, los más directamente afectados, somos los primeros en no tomar en consideración.

Pensemos que Lanzarote es una isla que día a día va adquiriendo un bien ganado prestigio e importancia, sobre todo en los órdenes turístico y comercial, y que se hace del todo necesario abrir los ojos a esta palpable e incontestable realidad.

(Viene de primera página)

Pensar en otra cosa es negar la condición de nuestro propio e ininterrumpido progreso.

ESPECTACULOS

CINES

«ATLANTIDA»

Martes 7'15 y 10'15

La graciosa comedia

Amor en conserva

por los Hermanos Marx, Vera Ellen e Ilona Massey
Las mayores peripecias en busca de un collar desaparecido

(Todos los públicos)

Jueves 7.15 y 10.15

Cifesa presenta

Rebelión

por Fernán Gómez, Delia Garcés y Fernando Rey
Un espinoso problema de nuestro tiempo atacado con vigor y resuelto con valentía

(Autorizada mayores)

Sábado, a las 10.15

Estreno de la epopeya del Oeste americano

Filón de plata

en Technicolor

por Elizabeth Scott, John Payne y Dan Duryea
Un derroche de astucia, tenacidad y pólvora contra la vida de un hombre

La ley del más fuerte en una lucha sin cuartel

(Todos los públicos)

«DÍAZ PEREZ»

Miércoles 7.15 y 10.15

Un nuevo éxito del cine italiano

Los ángeles del barrio

Con dos nuevas estrellas de fama internacional: Jacques Sernas y Rossana Podestà
Una original fábula que nos descubre el secreto de la felicidad

Una lección de chicos para mayores

(Todos los públicos)

EDICTO

José Quesada Bermúdez, de 32 años de edad, de estado soltero, hijo de Juan y de Dolores, de profesión marino, natural de Yaiza (Lanzarote), con domicilio últimamente en dicha localidad.

Encartado en la causa número 151 de 1951, instruida por el supuesto delito de sustracción de varias prendas de ropa a bordo del pesquero «Lobo Marino», comparecerá en el término de TREINTA DIAS, ante el Juez Permanente de la Comandancia Militar de Marina de Las Palmas de Gran Canaria, Capitán de Marina, don Antonio Hernández Guillén, e instructor de la expresada causa, para responder de la misma.

Las Palmas de G. C. 22 marzo de 1956

El Capitán, Juez Permanente.

Fdo: Antonio Hernández Guillén.

Entrevista sobre el...

(Viene de tercera página)

pecto económico?

—Por el lugar en que se desarrollan las capturas y la duración de éstas, la contratación de las tripulaciones corvineras presenta características muy particulares. La zafra tiene una duración de cinco meses. El armador anticipa al marino parte de su salario; éste, a su vez, a la vista del contrato de embarque, obtiene el crédito necesario del comercio, para atender a las necesidades de su familia. Se da la característica de que algunos marineros son también pequeños propietarios de tierra y, con la garantía que les da el contrato, obtienen créditos para la compra de semillas.

—Señor Rijo Rocha, si esto ocurriera, aparte de lo apuntado por usted, ¿qué alcance tendría?

—La flota pesquera de Lanzarote quedará amarrada en puerto; trescientas embarcaciones dejarán de salir y quedarán sin trabajos numerosos pescadores y su economía; concretamente los de la isla de Lanzarote, por las razones expuestas, se verá deshecho. La flota corvinera pesca en aguas coloniales extranjeras al amparo del Tratado de 1900, que nos da igualdad de derechos para la pesca. Siendo la única forma de mantener nuestro derecho a la captura, la presencia de nuestra flota pesquera en aguas de la Mauritania

francesa.

—¿Y qué solución le ve usted al problema?

—La posibilidad de obtenerla, es la razón de mi presencia en Madrid. Para ello he elevado, en nombre de la Gremial de Armadores, escrito al señor Ministro de Comercio proponiéndole una solución, por la cual creo sinceramente se resolvería el problema de nuestra isla que, como tal, tiene una economía peculiar, pequeña, pero firme y basada exclusivamente en la pesca, si no se subordina a los intereses comerciales de otras islas. La solución propuesta está en su todo dentro de la política económica del Gobierno, ya que las divisas producidas quedarían, con el control del Ministerio de Comercio, a disposición de aquellas empresas de interés Nacional que tienen encomendada misión de revalorización y nosotros, a más de proteger los intereses de los modestos pescadores canarios, en común beneficio recuperaríamos mercados que siempre fueron nuestros y que se han perdido por razones ya conocidas del Gobierno.

—Pues muchas gracias por sus manifestaciones.

SOLAR CENTRICO

junto a la estación «Gildex», frente al estadio, dando a tres calles, SE VENDE entero o parcelado.

Informes: Gildex, Portugal, 5, Arrecife

Lea «ANTENA»

LOS REPORTAJES DE HOY

Quinientos mil hombres forman el Ejército alemán

Los soldados pueden vestir de paisano al terminar el servicio del día

En 1951 resucitaron teóricamente las potencias occidentales al Ejército alemán; pero han tenido que transcurrir 4 años para que esta fuerza bélica llegue a ser una realidad. Hoy en día, concretamente desde el 1 de enero, la Alemania occidental cuenta con una fuerza armada y los cuarteles de la República federal han empezado a llenarse de reclutas dispuestos a servir a su patria con las armas.

150 000 SOLDADOS
PROFESIONALES

Este nuevo ejército alemán está compuesto por 150.000 soldados profesionales, a los que hay que agregar 350 000 procedentes del reclutamiento. El Tratado de París limitó a esta cifra los efectivos militares de Alemania del Oeste.

Este medio millón de hombres sobre las armas se distribuirá de la siguiente manera: El Ejército de tierra constará de 370.000 hombres distribuidos en doce divisiones, de las cuales seis serán blindadas. Las otras seis serán mecanizadas. Los carros de combate, en número de 1.200, serán entregados por los Estados Unidos en 1957.

El Ejército del aire se compondrá de 1 320 aparatos entre cazas y bombarderos tácticos (Camberra).

La Marina de guerra estará integrada por unidades ligeras, como dragaminas, torpederos, submarinos de pequeño tonelaje. El navío más importante tendrá 4.500 toneladas y será destinado a buques-escuela.

Una novedad del Ejército alemán es la de que no tiene general en jefe y el del Estado Mayor es el general Hensinger. Estas

fuerzas alemanas están incluidas en las de las potencias aliadas en el Atlántico.

Los nuevos oficiales alemanes obtienen sus títulos después de varios meses de estudio. Los cuadros de mando subalternos son escogidos, en su mayor parte, entre los hombres que forman los cuadros aduaneros, que están encargados de vigilar las líneas divisorias de las dos Alemanias.

TRES MIL CALORIAS
DIARIAS

El Ejército occidental alemán tiene una formación democrática. Su uniforme no recuerda en nada a la antigua Wehrmacht y se parece, en cambio, al americano. El soldado alemán está considerado como un ciudadano armado, y terminado el servicio del día, puede vestir de paisano, si así lo desea.

Uno de los aspectos que más se ha cuidado en el nuevo Ejército alemán es el de la nutrición. El sol-

(Pasa a séptima página)

Silvana Mangano atacada por un lobo mientras filmaba una película

Salvó su vida gracias a la oportuna intervención de dos compañeros de trabajo

SCANNO (Italia) — La famosa actriz cinematográfica Silvana Mangano ha estado a punto de perder la vida al ser atacada violentamente por un lobo hambriento. Silvana aguardaba el comienzo de una escena, durante el rodaje de una película, cuando un lobo que tenía que participar en otro pasaje de la producción huyó de la jaula en que estaba encerrado y se lanzó sobre la actriz. Silvana emprendió

Atraco frustrado en una farmacia madrileña

Su dueño forcejeó con el ladrón haciéndole huir

En la farmacia de guardia situada en la calle de Palencia, 2 de Madrid penetró un individuo que enpuñaba una pistola y exigió la entrega del dinero; pero la valerosa reacción del dueño del establecimiento, su esposa y una hija del matrimonio obligaron a huir al atracador, que finalmente fué detenido.

El establecimiento es propiedad de don Homero Castells Vela, al que acompañaban su esposa, doña María Rodríguez Revilla, y su hija María Eulalia, que también es farmacéutica. A la hora indicada entró un desconocido, que vestía gabardina clara y llevaba gafas negras, el cual solicitó una pomada. Cuando la joven pasó a la rebotica para buscar la medicina, advirtió que era seguida por el indeseable cliente, quien de improviso sacó una pistola y amenazó con disparar sobre sus interlocutores si no le entregaban el dinero que tuvieran. El

señor Castells, lejos de intimidarse, se lanzó sobre el atracador, con el que forcejeó, tratando de desarmarle. Al parecer, éste intentó disparar, pero no lo consiguió, por usar unos guantes muy gruesos, que le impedían introducir el dedo en el gatillo, y también por la decidida resistencia que ofrecían el farmacéutico y su hija.

Mientras tanto, doña María corrió a la puerta de la tienda y demandó socorro, por lo que acudieron algunos serenos y transeúntes. El malchechor logró desasirse violentamente de sus antagonistas y ganar la calle, por la que huyó rápidamente en dirección a la de Bravo Murillo, perseguido por los serenos, que hacían sonar sus silbatos para advertir a sus compañeros, y otras personas. Por fin lograron darle alcance y conducirlo a la comisaría de Policía de la barriada, donde el detenido fué identificado. Se llama Eduardo Alvarez Vázquez-Queipo, de veinticuatro años, sin domicilio conocido. El arma, que el fugitivo arrojó durante la huida, se hallaba cargada y montada.

Según ha manifestado la esposa del farmacéutico, en el instante que irrumpió en el local el atracador se hallaban ella y su esposo contando el dinero de la recaudación, unas 4.000 pesetas en billetes, que habían dejado sobre una mesa.

SOLAR

de 200 metros cuadrados, orilla carretera se vende.

Informes: José Reguera, Marqués de Comillas, 12.- Teléfono, 75

la huida, pero resbaló en la nieve y cayó. En el momento en que el lobo saltaba sobre ella intervino el actor Guido Celano, que agarró a la fiera por las patas posteriores y la volteó. Mientras tanto, el director de la película, Giuseppe de Sanctis, sacaba una pistola cuyo cargador vació sobre el lobo. En el incidente, sólo el actor resultó con leves heridas en una mano.

Extraordinario relieve y solemnidad de los Cultos de la Semana Mayor en Arrecife

Los actos religiosos de Jueves y Viernes Santos resultaron

Las reformas litúrgicas introducidas en los cultos de la Semana Santa, emanadas de las superiores jerarquías eclesiásticas de Roma, han constituido un indudable acierto al lograrse así en la celebración de estas tradicionales fiestas un mayor y más profundo sentido religioso y humano en la conmemoración de los pasajes y escenas de más destacado relieve de la Pasión y Muerte del Redentor.

Por lo que respecta a nuestra ciudad los diversos actos celebrados en el transcurso de la semana han revestido un carácter de extraordinaria brillantez y solemnidad, con el ejemplo orden, veneración y recogimiento observado por los fieles en los diferentes cultos y la perfecta y espléndida organización por parte de nuestros rectores parroquiales que dicen mucho en favor del espíritu cívico y religioso de un pueblo que siempre ha sabido hacer honor a la seriedad, fervor y respeto que estas fechas litúrgicas de la Semana Santa requieren por su especialísimo carácter y profunda significación.

Destacaron en estas tradicionales fiestas los solemnes actos del Jueves Santo, conmemorativos de la institución de la Sagrada Eucaristía, con la celebración de la misa «In coena Domini» cantada a cuatro voces por un grupo de fieles, magistralmente dirigido por la profesora señora Antonia Cabrera Matallana y acompañado al órgano por la profesora María Morales T. El templo insuficiente para albergar al número de fieles que a él acudió para recibir los beneficios de la Sagrada Comunión Un acto verdaderamente emotivo e impresionante jamás registrado en la historia religiosa de la ciudad.

También resultaron particularmente brillantes los Santos Oficios del Vier-

brillantísimos

nes Santo, con la veneración de la Santa Cruz y sermón de las «Siete Palabras» a cargo del culto sacerdote don José Naranjo Déniz, así como la procesión del Santo Entierro a la que acudieron numerosísimos fieles que llenaban las calles del trayecto.

Asimismo hemos de registrar la solemnidad de los cultos del Sábado Santo y Domingo de Resurrección con sus nuevas modalidades en el orden litúrgico. Antes del comienzo de la Misa del domingo fueron bautizados dos niños a los que se les impuso el nombre de Juan Gabriel y Juan José

A los pasos procesionales acudió un grupo de profesores de música, dirigido por don Antonio Martín, así como fuerzas de Infantería, con banda de cornetas y tambores, y fuerzas de la Guardia civil, en la procesión del Viernes Santo.

Muchos elogios ha merecido también el artístico adorno del monumento al Santísimo, así como las tres conferencias para hombres pronunciadas por el profesor de Religión del Instituto Nacional de Las Palmas. Rvd. don José Naranjo Déniz.

En los Santos Oficios del Jueves se registró un pequeño conato de incendio que fué rápidamente sofocado gracias a la oportuna intervención del Ayudante de Marina, don Pedro de Naverán.

Ha sido pues una completísima y emocionante jornada religiosa que perdurará en el recuerdo de la historia de nuestra capital.

Quinientos...

(Viene de sexta página) dado alemán consumirá tres mil calorías diarias.

La parte militar, la deportiva y la educativa se cuidan esmeradamente en las fuerzas armadas alemanas que por otra parte, han sido desprovistas de uno de los detalles distintivos más esenciales. El famoso paso de oca ha sido suprimido en las paradas militares. Las nuevas fuerzas desfilarán al estilo de los ejércitos democráticos, al compás de las canciones tradicionales alemanas.

ZAPATERIA

recientemente inaugurada  TRABAJO EFICAZ Y RAPIDO Antonio Martín Marrero, Castro, 4

C.O.I.P.E.S.C.A. ...

(Viene de primera página)

vina será vendida íntegramente, o sea, con espina y cola, para ser exportada como «bacalao». Esta nueva modalidad permitirá dar salida a todas las existencias de pasadas campañas lográndose así que las empresas locales elaboradoras se vean descongestionadas. De esta forma el próximo año las factorías podrán continuar efectuando sus compras normalmente.

—¿Cree usted que es esta la solución más conveniente y adecuada al problema planteado?

—Los precios de venta no han sido todo lo elevado que hubiésemos deseado, pero, no obstante, estimo que esta fórmula debe satisfacernos y alegrarnos, ante los caracteres de extrema gravedad que el problema venía presentando con muy difíciles perspectivas de solución.

—¿Considera remuneradores esos precios?

—Los precios a que ahora vendemos a C.O.I.P.E.S.C.A. son inferiores a los de anteriores campañas, lo que quiere decir que los barcos han de hacer capturas considerables para que nos resulten remuneradores.

—¿Y por qué, entonces, los han aceptado?

—Ante la extrema gravedad de la situación. De no haber establecido ese convenio de ahora con COIPESCA, nuestra flota, al no poder vender, hubiera quedado totalmente paralizada con el natural desastre económico para Lanzarote. Por otro lado, las factorías, repito, al estar en condiciones de poder exportar sus existencias de otras zafras comprarán ya sin mayores dificultades en campañas venideras.

—¿Desea hacer alguna otra manifestación?

—Expresar nuestro reconocimiento y gratitud a las jerarquías sindicales provinciales e insulares ya citados, así como a cuantas autoridades y particulares han intervenido en la resolución de este delicado problema.

DE INTERES PARA LOS ARMADORES

Antes de vender sus pescados salpessos o secos, póngase en contacto y consulte precios, a

OSCAR CABRERA y Cia. S. L.

LONJAS DE PESCADO Y SAL

Calle, San Sebastián, 59 - Teléfono: 5085

Dirección telegráfica: **SALPESCA**

SANTA CRUZ DE TENERIFE

o a nuestro representante en Las Palmas

JESUS GARCIA PANASCO

Calle, Tomás Miller, 7 - Teléfono: 2576

Dirección telegráfica: **SALPESCA**

PUERTO DE LA LUZ

== COSAS DE LA VIDA ==

14.509 caballos se sacrificaron en España, en 1954, para el consumo

MADRID. — Parece que en Sestao se ha iniciado una competencia para abrir tablas de carne de caballo. Nada menos que tres industriales han solicitado de los servicios provinciales de Ganadería las correspondientes autorizaciones para instalar establecimientos de esta clase. Son don Rodolfo Crespo Atucha, don Antonio Vicuña Basaguren y don Antonio Salas Gámez. La producción total de estas tres nuevas industrias sería la equivalente a mil ochocientos equinos; seiscientos cada uno. Tanto la maquinaria como las materias primas serán de procedencia nacional.

En España se consume más carne de caballo que lo que vulgarmente se cree. El consumo de 1954, por ejemplo, fué de 6.935,9 toneladas métricas. En total se sacrificaron 14.509 caballos. Madrid figura a la cabeza, con 3.058 cabezas sacrificadas, seguido

de Barcelona, con 2.849; Valencia, con 2.620, y de Santander, con 1.162. Cádiz ocupa el último lugar, con once cabezas sacrificadas, seguida de Málaga, con trece.

El sacrificio de reses de ganado mular es casi el doble que el de caballar. Así los españoles consumieron en el mismo año, 28.915 cabezas de la especie híbrida. Madrid figura también en el primer puesto, con 13.447 cabezas sacrificadas; en Barcelona se sacrificaron 5.175; en Valencia, 3.431, y en Zaragoza, 1.349.

También se comen bastantes burros. Veán ustedes la cifra exacta, 9.368, de los que correspondieron a Madrid 2.685; a Barcelona, 1.628, a Palencia, que figura en el último lugar, tres.

El valor de la producción caballar sacrificada se elevó a más de 21 millones; el de la mular a más de 39 millones y medio y el de la asnal a más de 7 millones.

Dos partos dobles y uno triple en sus ocho años de matrimonio

LUGO. — En una de las parroquias del Ayuntamiento de Guntín reside Celia Pérez, que en los 8 años de casada — ahora cuenta 30 de edad — tiene ya ocho hijos. Primero tuvo uno, que ahora tiene siete años; después, un doble parto, del que nacieron un niño y una niña.

El siguiente fue también doble, y nacieron dos niñas, y hace pocos días Celia dió a luz tres hermosas niñas, que se encuentran como las anteriores, en perfecto estado de salud. Se trata de una familia campesina de buena posición económica.

Un verdadero amigo de las suegras

ELDA (Alicante). — Poco antes de fallecer su primera esposa, el vecino de esta localidad don Ventura Martínez le prometió que no abandonaría a su madre política mientras viviera. Cuando decidió contraer segundas nupcias puso como condición a la que iba a ser su esposa que tenía que convivir con la madre de su primera mujer. Se casó y vivieron en com-

pleta armonía varios años, hasta que volvió a enviudar. Por tercera vez contrajo matrimonio, poniendo también como condición, que su tercera esposa aceptó, que viviera con ellas la madre de su mujer primera. La armonía no se rompió, y la primera madre política de don Ventura falleció rodeada de los más solícitos cuidados.

Rincón de Humor

PISO REALQUILADO

—En la calle del Concejal Antolínez, número 8, piso cuarto, derecha, tercera habitación del pasillo, rincón de la izquierda, tiene usted su casa.

¡ASI ES LA VIDA!

El artista cinematográfico Kirk Douglas está durmiendo. Son las cuatro de la mañana del día de su cumpleaños y suena el teléfono.

—Al aparato—dice medio dormido—

—Soy tu madre, Kirk.

—¿Qué sucede, mamá?

—Te llamo para felicitarte en tu cumpleaños.

—¿Y para eso me despiertas a esta hora, mamá?

—También tú me despertaste a esta hora hace cuarenta y dos años, hijo mío.

SISTEMA AMERICANO

Un industrial de París volvió de un viaje a Norteamérica lleno de entusiasmo hacia los métodos que se usan en las industrias de aquel país.

De acuerdo con ellos, colocó por todos los talleres y oficinas rótulos que decían: «Tomad inmediatamente vuestras decisiones». «No dejéis para el día siguiente lo que podáis hacer en seguida».

A las pocas horas supo que los obreros se habían declarado en huelga, las mecanógrafas pedían un aumento del 50 por 100 y el cajero se había fugado con los fondos.

EN LA UNIVERSIDAD

Un estudiante muy conocido en la Universidad porque lleva muchos años visitando sus aulas, va a examinarse de determinada asignatura.

—¿Cuándo te toca?—le pregunta un compañero

—Mañana.

—¿Te han suspendido muchas veces?

—Pues... contando la de mañana, cinco veces.

NO ES LO MISMO

—¿Ha pensado usted en lo que haría si tuviese el dinero del Agha Kan?

—No, pero he pensado en lo que haría el Agha Kan si tuviese el mío.

AGENCIA DE COLOCACIONES

—¿Tiene usted colocación para mí?

—¿De qué?

—De cualquier cosa.

—¿Le conviene, de jardinero?

—¿Dejar... dinero? Lo que yo necesito es que me lo dejen a mí

NIÑAS MODERNISTAS

La elegantísima muchacha vuelve de la peluquería donde se ha hecho un corte de pelo dejándose muy tieso y cortísimo

—¡Dios mío!—le dice su padre—. Pareces una escoba.

—¿Una escoba? ¿Y qué es eso, papá?

BETANCORT Y COLL, S. L.

Agentes de la Cia. Transmediterránea

DEPOSITO DE CARBONES Y COMBUSTIBLES

Arrecife de Lanzarote

Anúnciese en "ANTENA"

LEA «ANTENA»